



Donan diputados 500 sillas de ruedas

Realizan rodada de sensibilización en apoyo a personas con discapacidad

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

La Cámara de Diputados, con la organización Vida Independiente México, realizó la rodada legislativa *Por cada curul, una nueva vida independiente*, en la que entregaron 500 sillas de ruedas ergonómicas a personas con diferentes tipos de discapacidad.

La rodada fue encabezada por el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), presidente de la Comisión de Infraestructura, quien recorrió en silla de ruedas, junto a personas con discapacidad, cerca de un kilómetro de la avenida Congreso de la Unión, hasta el Palacio Legislativo de San Lázaro, en el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

"Requerimos que las y los diputados seamos incluyentes y hagamos política pública para personas con discapacidad. Queremos ayudar en términos reales y prácticos, donde el Poder Legislativo se involucre de verdad con las personas con discapacidad motriz, sobre todo en esta 65 Legislatura de la paridad, la inclusión y la diversidad", señaló.

Detalló que cada silla tuvo un costo aproximado de 13 mil pesos y resaltó que este ejercicio de concientización no se ha realizado en otra parte del país, por lo que lo calificó como histórico.

"Este será un ejercicio histórico, nunca en la Cámara de Diputados, yo creo que en el país, se ha hecho un evento de esta magnitud. Son 500 sillas, cada curul, una vida independiente. El costo de cada silla anda más o menos en 13 mil pesos, son sillas especiales y el número de beneficiarios será el número de diputados

que tiene la cámara, 500", dijo.

Asimismo, hizo un llamado para que la rodada se haga cada año y se replique el apoyo en entidades federativas, municipios y congresos locales. ●

